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先に行われました統一地方選挙にて、9,830票もの得票

数で、2期目の議席を預からせていただきましたことを、

心より感謝を申し上げます。

皆さまからいただいたご期待に応えられるよう、2期目も

全力で取り組んでまいります。

新構成のメンバーでスタート！

令和4年度より記録保全のため予算化がされました。今年

度は約3,500万円が執行予定となっています。報告書の刊

行に向けて市が埋蔵文化財の記録保存に

必要な手続きを行ってまいります。
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○2期目の取り組みとして

栄区各所にある文化遺産とともに観光資源としての活用。

災害時に命を守る対策など、栄区の恵まれた環境を活かす

こと。

2023年統一地方選挙結果

第2回横浜市会定例会（5/17～6/1）が開催されました

上郷深田遺跡の記録保管

第2回市会定例会にて、横浜港の米軍施設「横浜ノース

ドック」への米陸軍小型揚陸艇部隊の配備撤回などを求め

る意見書が提出され、紹介議員となりました。

今年は例年より早めにホタルが現れている模様です。昨年

要望をした簡易トイレが6月30日まで設置されています。

樹林地の保全（密林の間引きなど）と、土砂崩れ防止策、池

に入り込んだ土砂の撤去などを要望していきます。

瀬上の森現地調査

今年度は、健康福祉局・医療・病院本部委員会に配属。

郊外部再生・活性化特別委員会副委員長に任命されました。

横浜市民の安全を目指して

令和8年度から中学校給食が全員喫食になります。食材の

「地産地消」で食育を取り入れられるよう推し進めます。

栄区の重要課題でもある公共交通の充実化を図ります。

他にも、地域の細かな課題、経済活性化等、様々な課題があ

りますが、ひとつひとつ皆さまの声を受け止め、これからも

“心に寄り添う政治”を行います。

引き続き横浜市民の安全と、

争いの無い世の中を目指して

取り組んでまいります。

基地の返還を求めている中、横浜市の中心にあるノース

ドックの基地機能強化を推し進められ、不安に思う市民も

多くいるかと思います。 しかし、日米両国で決められたこ

とと、政策総務財政委員会で原案否決、6/1の本会議にて

不採択となりました。

大変珍しい「サンコウチョウ」という野鳥も、つがいで2組が

生息しており、大きなカメラを持って野鳥の撮影に来ている

方々もいました。この素晴らしい自然をこれからも、皆さま

に楽しんでいただけるように力を注いでいきます。
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